

GUIÓN

ESPAÑOL

DIEGO ALEJANDRO MAÑOZCA  
SANCHEZ

COLEGIO PARROQUIAL SANTO CURA DE  
ARS

**2021**

## El espanto del pueblo

Por el año de 1800 recién fundado el pueblo de Chitagá, no había párroco. El padre que administraba las parroquias de Cácuta y Chitagá, acostumbraba rezar el rosario en forma solemne y piadosa, la gente del pueblo dejó de asistir al rosario porque se les aparecía un espanto.

Para solucionar el problema el padre invitó a unas personas para ir al pie de la montaña llevando una capa negra y el Santo Cristo bendito, rezando hasta llegar allí. Una vez llegados al lugar indicado, el padre ordenó a todos que miraran par atrás y pronunció estas palabras "Alma perdida, te condeno a ahuyentarte del pueblo y dejar la gente en paz, por cuarenta años, hacia las montañas del Quemado... Donde no haya latido de perro y cantar de gallo, ni llanto de niño".

Tradición oral: Ildefonso Solano Villamizar



## **Guion**

**Entrevistador:** buenas tardes a toda Colombia hoy vamos a hablar con Diego familiar de la persona que asegura a ver visto al espanto del pueblo.

**Entrevistador:** bueno señor Diego cuéntenos que le contaba su papa de el espanto?

**Diego:** muy buenas tardes a todos...

**Diego:** mi padre me contaba que el papa de el fue unos de los fundadores del pueblo chigata donde se empezaron a presentar cosas muy raras recién fundado.

**Diego:** el me contaba que pasaron unos 6 meses Y seguían pasando cosas muy raras(paranormales)...

**Diego:** el llamo a un amigo que era sacerdote Para que limpiara el pueblo de espíritus malignos.

**Diego:** mi padre me conto que el sacerdote llego al pueblo, entonces que el le pidió a todos los habiatantes del pueblo a que lo acompañaran a una montaña para orar y paso un bentarron muy fuerte, paso la noche, al dia siguiente ya no asustaban ni pasaron cosas raras

**Entrevistador:** muchas gracias señor Diego por contar ese echo tan terrorifico.